

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COMILOG

La Comilog vient de faire l'acquisition de deux cribles de 35 tonnes chacun ainsi que de pièces de rechange, destinés à la mine de Bangombé. De quoi servir son ambition de porter cette année sa production de manganèse à 7 millions de tonnes (contre 5,8 millions l'an dernier).

Page 6

COVID-19

L'Etat vient de réactiver 18 centres de traitement ambulatoire et procéder au lancement des activités dans le nouveau bâtiment du Chul dédié à la prise en charge des cas modérés, signe d'une situation épidémiologique qui ne s'améliore pas (371 nouvelles infections et 2 morts de plus).

Page 4

TOITURES ARRACHÉES

MURS effondrés, zones inondées avec leur lot de sans-abris : les pluies orageuses tombées ces dernières nuits sur Libreville, sa périphérie et d'autres régions du pays sont venues nous rappeler les risques charriés par cette saison. Et le pire est, peut-être, à venir. Mars et avril étant deux mois redoutés à cet égard. Occasion aussi de s'interroger sur les ressorts pas toujours visibles de la solidarité nationale.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Pourquoi c'est à l'Afrique que les Organismes internationaux imposent-ils leur choix ?

Dans quelques jours, les 54 fédérations nationales de football sont appelées à élire le nouveau président de la Confédération africaine de football ou Caf. Comme en pareille circonstance, au nom du pluralisme démocratique, plusieurs personnalités ont exprimé leurs intentions de candidater. Il y a des Francophones, des Arabophones, et des Anglophones. Apparemment, tous les ingrédients d'un scrutin qui sera âprement disputé...

Seulement, tout à coup, intrusion de la Fifa, instance faïtière du football mondial qui décide de changer les règles du jeu : elle veut que ce soit son "candidat" le seul à concourir. Autrement dit, plus de suspense, et nous voilà contraints à l'unanimité qu'on reproche tant à l'Afrique. Ce candidat taillé sur mesure serait à l'abri du besoin. Il est milliardaire, donc incorruptible. Une garantie de la bonne gouvernance comme on en trouve rarement sur le continent (!?). Donc, fin du combat. On propose aux challengers en échange, des postes prestigieux au sein des grandes instances du football mondial. C'est vrai, qu'on en a assez du ridicule dont se couvre l'Afrique avec tout le temps les histoires de corruption. Mais, ce n'est pas une raison de priver le continent du droit de décider de son avenir. Car, là, là, là, on a franchement comme l'impression d'être infantilisés...

Alors, de temps en temps, respectez notre libre arbitre et laissez-nous nous exprimer comme... vous aussi quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit